

Vereda La Calera fue la sede del sexto Consejo Comunitario para el Cambio

Señalización para las vías de la zona, apoyo al emprendimiento, y ampliación del alumbrado público fueron algunas de las temáticas expuestas por la comunidad.



La institución educativa Las Mercedes fue el lugar donde habitantes de las veredas La Calera, La Tetilla, San Rafael, Bajo Gualimbío, Santa Rosa, San Antonio y La Mota se reunieron con el alcalde César Cristián Gómez Castro y su equipo de Gobierno para realizar el sexto Consejo Comunitario para el Cambio.

“Hubo una gran participación de las comunidades con el deseo de trabajar unidos por toda la zona rural. Aquí me presentaron varias iniciativas de proyectos de índole productivo que generarán un impacto en estos sectores todos con el anhelo que desde la Administración Municipal podamos direccionar recursos y que las comunidades los ejecuten”, afirmó el Alcalde de Popayán.

Otros temas como mayor cobertura en el alumbrado público de los ejes viales y caseríos de esta zona rural del noroccidente de la ciudad, llevar servicios de salud

a las comunidades, fomentar la vivienda rural y pavimentar las carreteras de ese sector, fueron algunos de los temas expuestos por líderes de la comunidad.

Uno de los voceros que se hizo presente es Alberto Velasco, de la vereda Bajo Gualimbío, quien resaltó que eventos como el consejo comunitario los venían esperando. “Años atrás la Administración Municipal era a puerta cerrada, no miraban al sector urbano, pero con esta administración podemos hacer mucho. Me parece fundamental porque estos encuentros contribuyen al desarrollo de nosotros, del sector campesino”, señaló.

Por su parte, Francy Elena Córdoba, de la Asociación Agropecuaria Asagrop, productora de café, manifestó que es muy importante que la Alcaldía de Popayán apoye a las organizaciones que trabajan con emprendedores y que en su caso esperan contar con un aval para postular sus proyectos ante el Ministerio de Agricultura y continuar generando empleo.

Finalmente, el alcalde César Cristian Gómez Castro destacó que los compromisos con la comunidad tienen que ver con revisar el tema de alumbrado público “para poder generar una expansión, y de igual forma seguir trabajando en el mejoramiento de la malla vial” y en lo relacionado con la vivienda rural.

Los consejos comunitarios continuarán desarrollándose en sectores urbanos y rurales de Popayán, con la presencia del Alcalde de la ciudad y su gabinete municipal, bajo la prioridad de conocer las necesidades de las comunidades como insumo para el plan de gobierno de los próximos cuatro años y la construcción de Políticas Públicas en beneficio de los más vulnerables.

Este lunes es el lanzamiento del concurso 'Popayán una obra de arte'

La cita es en la Plazoleta de San Agustín, este lunes 8 de febrero a las 9 y 30 de la mañana.



Vive el
CAMBIO

Estimados periodistas,
El alcalde de Popayán
César Cristian Gómez Castro
invita al lanzamiento:

Popayán una obra de Arte | Concurso de fachadas y balcones

Lunes
8
Febrero

Lugar:
Plazoleta San Agustín
Hora: 9:30 a.m



POPAYÁN
Te Abrazo

Sobre Pico y Placa - Decreto No. 20161500004015

Fue emitido decreto por medio del cual se adoptan medidas para mejorar ordenamiento del tránsito de vehículos particulares en las vías públicas del Municipio de Popayán.

Adjuntamos el Decreto en formato PDF.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones